

# L'ACROPOLE D'ATHENES

Au Vème siècle avant notre ère, Athènes est l'une des plus puissantes cités du monde grec ! A cette époque, Périclès gouverne la ville. Les monuments de l'acropole doivent montrer à toute la Grèce la puissance de la cité !

L'acropole est un bel exemple de ce qu'est l'art dans l'antiquité grecque. C'est sur cette colline qu'a été édifié le plus célèbre temple : le Parthénon. Le mot « acropole » signifie « ville haute », elle est située à 150m de hauteur. Pour monter il y avait un escalier mais construit plus tard, par les Romains. C'était un plateau long de 310m et large de 140 m environ. Cette colline était consacrée aux divinités de la cité et avant tout à la déesse Athéna qui donne son nom à la ville. C'était très important pour la vie religieuse des Athéniens. La colline servait aussi de forteresse. L'acropole d'Athènes a subi une attaque et un incendie, les monuments ont été reconstruits au Ve s. av JC.



Les monuments les plus sacrés d'Athènes furent édifiés sur le plateau de l'acropole : on y trouvait le temple d'Athéna ; il abritait une ancienne statue de la déesse en bois d'olivier, qui d'après la légende, serait tombée du ciel. Le rocher lui-même était considéré comme un lieu sacré. Dans la mythologie, c'est l'endroit où les dieux Poséidon et Athéna ont lutté pour contrôler la ville. Athéna l'a emporté en plantant un olivier, le premier au monde.



Temple d'Athéna Niké : LA VICTORIEUSE

Érechthéon : TEMPLE DONT LE NOM VIENT D'UN ROI LÉGENDAIRE D'ATHÈNES.

